

RESTRIKTION FÜR DIE BENUTZUNG DER – 66600 Hz FREQUENZ IST ZU BEACHTEN!

Anfangs November 2017 wurde ich darauf aufmerksam gemacht, dass entgegen der Situation anfangs der 30-er Jahre des vergangenen Jahrhunderts, als Nicola Tesla seinen Wagen mit Hilfe der -66600 Hz und der Erdstrahlung spritfrei fuhr, sich viel geändert hat. Bedingt durch die enorme weltweite Bevölkerungsexplosion der Menschheit, die vor ihrer Inkarnation, einen Teil ihrer in irdischer Schulung nicht benötigten jenseitigen Energie in -66600 Hz, bis zu ihrem Tod in den beiden irdischen Haupt- und Curry –Gitternetzen zwischengelagert haben, wurde die Kapazität dieser Lagerstätten mit „privatem, geistigen Eigentums in -66600 Hz Frequenz“ so belegt, dass ein Großteil des ehemaligen 1/48. Teil Tachyonenanteil an -66600 Hz, in den Weltraum verdrängt wurde, und deshalb in unserer Atmosphäre nun fehlt. Alle meine Hoffnungen aus der Zusammenführung aus unserem Gitternetz der -66600 Hz Energien mit Hilfe meiner Galaxienfotoenergiebatterien mit der Erdenergie Strahlung durch deren Kurzschließung zur Herstellung von Licht-Wärme- und Antriebsenergie, die zu Zeiten von Nikola. Tesla möglich waren, gibt es leider heute nicht mehr, da man die dort zwischen- gelagerten „Privatenergien“ nicht in Licht-, Wärme- und Antriebsenergie verbrauchen darf!!!

Sie sind nicht ersetzbar, und jeder der dieses missachtet, riskiert es, dass er am Ende seines eigenen Lebens, ohne den eigenen mitgebrachten, eingelagerten Privatanteil, bettelarm seinen Rückweg, ohne seine zwischengelagerten Privatanteil, zurückzulegen hat.

Die -66600 Hz aus dem Gitternetz ist „tabu!“ Darüber wacht auch die -000 Hz Obere Zulassungsstelle, aber im Jenseits gilt „Unwissen schützt vor Strafe nicht!“ und „Jeder ist nicht nur seines Glückes Schmied“, sondern ist auch ebenso wie im irdischen Umweltschutz, „für den Schaden, den er verursacht-ist Jeder selber verantwortlich!“

Vorsichtshalber wird in meiner INTERNET-Veröffentlichung an möglichst vielen der zutreffenden Textstellen durch den Hinweis: PS: Restriktion für -66600 Hz ist zu beachten! Sollte eingestrahlte konzentrierte Sonnenenergie -66600 Hz, die nicht aus dem irdischen Gitternetz bezogen wird zum Einsatz gelangen gilt diese Restriktion natürlich nicht, Vielleicht ein zukünftiger Weg, der uns aus der jetzigen heutigen Bedrängnis befreien könnte In Spanien gibt es bereits Spiegelkollektoren, an welchem man den Wirkungsgrad testen sollte!

PS: Restriktion für -66600 Hz ist zu beachten!